

Agencias Agrarias articulan trabajo para mejorar niveles de productividad

Con el objetivo de brindar a los productores una mejor orientación y servicios en sus jornadas

Funcionarios y técnicos de las Agencias Agrarias de la región participaron de una reunión de coordinación, a fin de establecer líneas de trabajo con el objetivo de brindar a los productores agropecuarios una mejor orientación y servicios en sus jornadas.

El Gobernador Regional, Mesías Guevara, participó de esta actividad de capacitación que repercute en los niveles de vida de miles de familias del campo. “Lo primero que les pido (a los participantes en esta reunión) es compromiso, es implicarse, no podemos seguir con discursos, tenemos que pasar de la palabra a la acción”.

Durante la jornada de trabajo, los participantes pudieron conocer experiencias exitosas que se están desarrollando en diferentes puntos del departamento, las cuales pueden ser replicadas en otras localidades. Las Agencias deberán promover y fortalecer el desarrollo de los productores organizados cadenas productivas, para favorecer su articulación al mercado.

“El agricultor, el ganadero requiere de resultados concretos. El objetivo es que los productores obtengan mayores ingresos económicos en las diferentes cadenas productivas y brinden valor agregado a sus productos”, enfatizó el titular regional.

“Hay resistencia al cambio, el campesino se aferra a su forma de cómo sembrar, cómo cosechar y cómo vender. Para generar cambios, requerimos de acciones que abran ese camino a las mejoras de vida, a la era de la tecnificación del agro y la ganadería”, enfatizó el titular regional.

Es función de las agencias agrarias identificar y promover nuevos mercados, oportunidades de agro negocios y contratos de venta en su ámbito geográfico de influencia, alrededor de productos agropecuarios actuales o promisorios, a través de ferias mercados rurales o contactos con compradores potenciales, planificando desde las bases.